

Leñadores de Las Tunas vuelven a vencer a Alazanes de Granma en béisbol cubano



La Habana, 10 dic (PL) Las Tunas volvió a imponer respeto en el beisbol cubano y su victoria 7-1 sobre el líder Granma puso al rojo vivo la lucha por la cúspide de la tabla de clasificación.

La tropa del manager Pablo Civil tiene el propósito de dominar el segmento regular y los dos éxitos consecutivos frente a los Alazanes de Granma dejan claras sus intenciones.

'Aspiramos de nuevo al título de Cuba', manifestó Civil hace un par de semanas en exclusiva a Prensa Latina, una frase que cobra más vida luego de sus 24 triunfos en las últimas 28 presentaciones.

En cuanto a la victoria del miércoles, el pitcher zurdo Yudiel Rodríguez (9-4) lució inmenso en el box, con ocho capítulos completos, a ritmo de una carrera, cinco ponches y tres boletos, mientras su relevo, el derecho Yosbel Alarcón (1.0, 1H, 1K).

Asimismo, la ofensiva de los tuneros se comportó a gran altura, con cuatro hombres capaces de redondear un partido multihits: Yunieski Larduet (4-2), Andrés Quiala (3-2), Danel Castro (3-2) y Rafael Viñales (3-2, 2CI, y autor de su

jonrón número 18 en el certamen.

El revés terminó en el historial del derecho Yoel Mojena (9-4), uno de los principales abridores de la contienda.

Tras este resultado, los Leñadores se colocaron a solo una raya de diferencia de los Alazanes de Granma, aunque entre ellos está Sancti Spíritus, que vio truncada su racha de 10 éxitos en línea al caer 3-5 frente al sotanero Guantánamo.

La jornada dejó, además, las conquistas de Matanzas ante Isla de la Juventud 3-1, con el octavo triunfo de Renner Rivero, Industriales frente a Mayabeque KO 11-0, y pitcheo de Pablo Cuesta, Pinar del Río ante Cienfuegos 4-2, con pitcheo combinado de Vladimir Baños y el relevista Frank Luis Medina, y cuadrangular de Yaser Julio González, Artemisa contra Villa Clara 8-3, Ciego de Ávila ante Santiago 4-2, con jonrón de Osvaldo Vázquez, y Camagüey ante Holguín 5-4, con jonrón de Alexander Ayala y relevo de maravillas de Yormani Socarrás.

Después de estos marcadores, Granma (37-22), Sancti Spíritus (36-22), Las Tunas (34-23) y Matanzas (34-23) custodian los cuatro primeros puestos del ranking y parecen seguros para la postemporada.

Atrás la batalla sigue cerrada en extremo, con Camagüey (32-25), Cienfuegos (33-26), Industriales (33-26) y Pinar del Río (31-25) en zona de privilegio, pero carentes de tranquilidad al sentir el aliento de Mayabeque (31-27) y Santiago de Cuba (30-27).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/241944-lenadores-de-las-tunas-vuelven-a-vencer-a-alazanes-de-granma-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba